

Promete Japón reforma fiscal (Reforma 28/01/11)

Promete Japón reforma fiscal (Reforma 28/01/11) El Primer Ministro de Japón habló ante el Congreso de su país. Foto: Reuters El Primer Ministro ha hecho de la reforma tributaria y la seguridad social una prioridad Reuters Tokio, Japón (28 enero 2011).- El Primer Ministro de Japón, Naoto Kan, prometió continuar con las reformas tributarias para detener la creciente deuda pública, luego que la calificadora Standard and Poor's (S&P) redujera la categoría de la deuda del país asiático a largo plazo, por primera vez desde 2002. Por otra parte, el Fondo Monetario Internacional (FMI) consideró que la nación nipona necesita actuar con urgencia para reducir su déficit. El Primer Ministro ha hecho de la reforma tributaria y la seguridad social una prioridad, dado el aumento de los costos de la sociedad japonesa, que envejece rápidamente, y una deuda pública que es la mayor entre los países desarrollados. "Lo importante es mantener la disciplina fiscal y garantizar que los mercados confíen en las finanzas públicas de Japón", dijo Kan. No obstante, el Mandatario requiere ayuda de los partidos de la oposición que controlan la Cámara alta, no sólo para reformas sino para implementar proyectos de ley y un presupuesto récord de un billón de dólares. Pero su respaldo entre los votantes cayó hasta cerca de 30 por ciento y los partidos de oposición se han mostrado poco proclives a acceder a un acuerdo, algo que S&P destacó entre sus razones para la rebaja de categoría. "En un sentido, la rebaja de S&P es evidencia de duras críticas del (gobernante) Partido Democrático de Japón, así que la oposición puede afirmar que es tiempo de un cambio en el gobierno", dijo el analista político independiente, Atsuo Ito.